
D 2021-04-14
R AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung 14.04.2021
Sitzung 14 April 2021, 18:02-18:56, Zoom

Anwesend Alexandra Schneider (AS), Frederike Biffar (FB), Kira Erb (KE),
Klemens Flöge (KF), Klemens Iten (KI), Michael Baumgartner (MB),
Markus Niese (MN), Till Koetter (TK), Victor Luder (VL)

Abwesend Ciril Bullinger (CB), Paul Wolff (PW)

Gäste

Sitzungsleitung MN

Protokoll AS, KE

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 31.03.2021
MN: Hat jemand Anmerkungen zu dem Protokoll? Wer möchte das Protokoll der letzten
Vorstandssitzung vom 31.03.2021 wie präsentiert annehmen? Das Protokoll wurde einstimmig
angenommen.

Präsidium

a. FR
MN: Gestern war FR. Die Hönggfachvereine haben jetzt eine Kaffeemaschine. Sie haben uns
angeboten, dass wir uns da einmieten können. Ansonsten gab es nicht viel. Dann gab es einen
ganz langen Teil über die MR-Vorbereitung über den wir nächste Woche reden werden.

b. MR
MN: Der MR findet statt am 28.4 um 18:00. KI: Ich komme etwas später. MN: Nächste Woche
machen wir die vorbereitende Sitzung, da wird es etwas länger gehen. Lina und Antonia
kommen nächsten Mittwoch an die vorbereitende Sitzung.

c. Nachfolger
MN: Eine der wichtigsten Dinge im zweiten Semester ist es, Nachfolger zu finden. Macht euch
also bereits ein paar Gedanken. Wir haben noch genug Zeit. Aber wenn ihr jetzt schon jemanden
habt, dann ist das natürlich top. KE: Ich habe das Gefühl zu früh zu fragen, stresst die Leute. TK:
Ich denke es kommt sehr darauf an mit was für einer Person man zu tun hat. MN: Wir müssen
uns bei der Nachfolgersuche Mühe geben.
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Quästur

d. Twint
VL: Ich habe bei der Buchhaltung versucht herauszufinden wie viel uns TWINT kostet, der Typ
von der Buchhaltung hätte mich heute anrufen sollen. Generell bin ich am Schauen wie man das
mit Twint machen kann, dass nicht alles einzeln überwiesen wird. Da bin ich aber noch dran.
MB: Ich habe mit Sandro das mit der App noch angeschaut, die es für die Events gibt, es ist nur
so, dass sie beim Google PlayStore nicht mehr gelistet und auch beim AppStore sieht es
schlecht aus. Wir haben im Moment niemand, der sich darum kümmern kann. Man sollte nicht
davon ausgehen, dass man das im selben Zeitrahmen hinkriegt. Aber finde das mit Twint
immernoch eine super Idee. VL: Ich denke auch, dass wir erst mal einfach TWINT einzeln
anschauen sollten. Und das mit dem Comedian hat auch geklappt.

Information
AS: Nichts Neues von meiner Seite. Die Home-Office-Challenge läuft und ich beantworte fleissig
Mails. Die Home-Office-Challenge soll noch maximal 4 Wochen gehen, ich hab noch 4
Osterhasen, danach weiss ich nicht ob es weiter geht.

e. Neue CI-Vorlagen (Markus)
MN: Ich habe letzte Woche gesagt ihr sollt euch anschauen, dass die Vorlagen stimmen. Das ist
dafür da, dass wir die immer verwenden können wenn wir irgendwas notieren wollen und alle
haben solche Vorlagen. TK: Die sind bereits auf der GSuite? MN: Die sind in der Traktandenliste
verlinkt. KE: Für allgemeine Sachen verwenden wir immer noch das Alte? MN: Ich will das nicht
irgendwie fix vorschreiben. MB: Also ich finde es cool. MN: Ich werde noch ein Template
hinzufügen.

IT
MB: Ich habe nichts.

Kultur
KF: Der Bundesrat hat beschlossen, dass wir Events machen dürfen. Allerdings hat sich noch
nichts gross geändert, da Zürich noch nichts gesagt hat und bis zum 30. April gelten die
Zürich-Regeln. Laut BAG wären Hochschulen offen und Präsenzunterricht für bis zu 50
Personen erlaubt. KE: Dann besprechen wir später ob wir grössere Events machen? KF: Ich kann
es nächste Woche nochmals traktandieren.

f. Pizzaplausch
FB: VPP wir brauchen ein Vorstands Datum, Julia hat gesagt wir sind recht frei in der
Umsetzung, ich würde vorschlagen wir teilen die FV nach Ressorts auf und machen dann
outdoor spiele events. Ich würde den 7.Mai als Datum vorschlagen.
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FB: Wir sollen ein Vorschlagsdatum für den Pizzaplausch bringen. Ich fände es gut nach
Ressorts aufzuteilen, wir sind da auch recht frei beim Organisieren. Wir sind einfach dafür
verantwortlich Gruppen von ungefähr 15 Leuten zu machen. Ich würde den 7. Mai oder den 14.
Mai vorschlagen. FK: Wollen wir eventuell den 8. oder 15. machen? Am Freitag haben viele noch
Uni. KE: Ich wäre stark für unter der Woche, da ich nicht wirklich einsehe warum wir es tagsüber
machen sollten. FB: Stehen irgendwelche wichtigen AMIV Events im Weg? MN: Gibt momentan
ja nicht so viel. FB: Hey, Kultur gibt sein bestes! Und übrigends noch etwas Schleichwerbung:
Wir haben ein Comedian event und ein Bubble Soccer Event und es wär nice wenn ihr die News
über die coolen Events spreaden könntet. AS: Es gibt Probleme mit der Anmeldung, ich hab eine
Insta Nachricht und eine Mail bekommen. FB: Es ist über so ein wackes GoogleDocs, der aiv
wollte das unbedingt, ich kümmer mich drum.

Hochschulpolitik ITET
Paul ist nicht da.

Hochschulpolitik MAVT
TK: PVK und TA-Awards gehen in die neue Runde. Paul und ich hatten ein paar Ideen wie man
den TA-Award beim ITET besser präsentieren kann aber ansonsten schreitet alles voran. Eine
Sache noch mit Kiras Netto-Null-Geschichte, da durften Paul und ich auch nochmals Leute
antrommeln aber das hat gut funktioniert.

External Relations
KE: Nichts Grosses, momentan ist der ABB industry-Talk und mit Bain und accenture suchen wir
noch ein Datum.

Infrastruktur

g. Epische Schlüssel-Verlängerungs-Saga
KI: Zuerst wollte ich das mit der Schlüsselverlängerung erwähnen, teilt mir mit wenn ihr
Schlüssel verlängern müsst und sagt wenn ihr CAB Zugang braucht.

h. Eurobehälter
KI: Ich habe angefangen ein Sheet zu machen und ich wollte grundsätzlich eure Meinung hören.
Der VSETH führt ein neues Lagerungssystem ein und möchte es wie die ETH standardisieren.
Die Frage ist, ob wir das auch bei uns im Kulturraum einführen wollen. Wir haben noch im ML
etwas? KE: Alles was dahin geht kehrt nie mehr zurück. KI: Ich weiss nicht, ob wir als AMIV auch
Lagerplätze auf dem Höngg im HIC erhalten. Die Frage ist jetzt, ob wir ebenfalls ein
Lagersystem einführen wollen. Momentan ist es sehr gemischt. MN: Danke für die Arbeit. Das
HIC kommt 2028. Das heisst, wir müssen uns momentan nicht mit dem Lagerplatz dort
abgeben. Die Idee mit den Eurobehältern ist, das sind gute Kisten. Ich denke, alles was man gut
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in den Eurobehältern lagern kann, schnappen wir uns Eurobehälter und packen es da rein. KI:
Der VSETH bezahlt die Eurobehälter und die muss man bis zum 30. April bestellen. Man kann
auch noch Regale bestellen aber das sollte nicht unbedingt nötig sein. KE: Könnten wir einfach
Kisten bestellen für den Kulturraum und alle auffordern, ihre Sachen in die Kisten umzusiedeln.
MN: Finde ich gut, das musst du auch nicht gross mit jemandem Absprechen, Kimi.

i. Markus Osterferien
MN: In den Osterferien war ich im Kulturraum. Der ist ziemlich voll. Ich würde gern die beiden
Klemense und Fredi sensibilisieren da etwas zu schauen. Wenn es alte Dinge gibt, die wir eh
nicht mehr brauchen können wir uns gern davon trennen. KE: Gibt es wirklich Dinge, die wir
wegwerfen können? MN: Wir haben momentan noch eine Kiste mit altem Merch, wir können
versuchen den zu verschenken. KE: Wir sollten pro altem Merch eventuell eines behalten.
Markus macht fett Werbung für alten Merch.

j. Aufenthaltsraum
MN: Überlegt euch eventuell für nächste Woche ob die BAG-Massnahmen einen Einfluss haben
wie wir den Aufenthaltsraum handhaben. KE: Ich denke, das entscheidet die ETH. Wenn sie
aufmacht können wir ebenfalls aufmachen. TK: Man kann Präsenzunterricht mit 50 Leute
machen und ASVZ kann wieder aufmachen. MN: Wir können schauen was die anderen Vereine
dazu sagen.

Verschiedenes

k. Vorstandsreise
MN: Die Vorstandsreise findet vorläufig vom 29. bis zum 2. April statt. Heute sollten wir
ungefähr einen Plan machen wann wir losfahren und wieder abfahren und auch was wir alles
machen. Davor sollte jeder sich kurz testen lassen. Wegen der Abfahrt würde ich den späteren
Nachmittag vorschlagen, so 16:00-16:30. FB: Ich habe theoretisch Praktika aber ich
verschwinde früher. KE: Wir müssen beachten wie lange der Coop offen hat. MN: Also in Zürich
haben alle bis um 9 offen. KE: In Adelboden hat der eben nur bis um 18:30 offen. MN: Man
braucht mit dem Auto so zwei Stunde. FB: Ich hätte geschaut, dass die, die kein GA haben das
Auto nehmen. KI: In meinem Auto gibt es fünf Plätze. Diskussion wegen Halbtax und GA. KE:
Wenn wir um 16:00 abfahren könnte es knapp werden wegen einkaufen. KI: Man kann auch auf
dem Weg nach Thun einkaufen. FB: Ich hätte Bock auf Küche, das heisst alle, die Küche machen
sollten auch einkaufen. MN: Wer ist das Hauptküchenteam? Fredi, Michi und Fredi. MN: Also
fahren Kira und Fredi im Auto mit und bei den andern können wir noch schauen. VL: Hat es im
Auto genügend Platz wenn Essen und Leute drin sind? KI: Jep. FB: Was wollen wir mitnehmen
aus dem Byro? MB: Trichter! MN: Musikbox. AS: Spiele für Trinkspiele! MB: Haben wir einen
Spieleverantwortliche? Alex. KE: Wer ist Programmverantwortlicher? Victor. Fredi verlässt die
Sitzung um 18:22
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l. EEstec International
KF: Eestec International haben gefragt, ob sie ein Postfach erhalten können. Benjamin hat mir
versichert, dass es maximal drei Briefe im Jahr geben wird. MB: Was sind plausible
Alternativen? VL: Damit das funktioniert muss ETH drauf stehen, sonst versteht es die Post
nicht. KF: Sie würden genau unsere Adresse haben, allerdings würde EEstec vor Amiv stehen.
Die Sache ist die, dass sie glaube ich ihren Standort nicht nach Zürich schieben können ohne
Adresse. MB: Ich verstehe nicht ganz warum Eestec International das beim AMIV machen
muss. Wenn sie den Hauptsitz verlagern wollen, dann geht das über Jahre. MN: Ich bin
persönlich kein grosser Fan. Wenn Eestec International nach Zürich kommt sehe ich es nicht
ein, dass der AMIV da irgendwelche Dienste zu übernimmt. Ich finde es einfacher von Anfang an
nein zu sagen, denn wir haben damit ja eigentlich nichts zu tun. KE: Wie ist es vorhin gewesen?
Ist Eestec International früher auch irgendwo angegliedert gewesen? MN: Ja, das müssten sie
uns allerdings sagen. KE: Können wir nicht den Butschle fragen? KF: Also ich verstehe die Sache
mit der Salamitaktik allerdings finde ich es nicht so wild wenn es um drei Briefe geht. KE: Ich
habe das Gefühl man wird das nicht trennen können. Wir werden das für immer an der Backe
haben. MN: Ich würde vorschlagen wir treffen uns da mal mit Benjamin und besprechen das mit
ihnen. KF: Dann gebe ich ihm das so durch.

Geleistete Zeichnungen

Markus beendet die Vorstandssitzung

Nächste VS: Mittwoch, 21.April.2021
Ende der Sitzung: 18:56
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